

2020-2021 學年度 CampusArt 藝術/建築學院聯網，即日起開始接受線上申請

(英文版始於第 4 頁)



Ouverture des candidatures en ligne aux formations en art et en architecture en France

La session de [candidature en ligne aux formations en art, mode, design, musique, architecture](#), ... est ouverte sur le site du réseau CampusArt jusqu'au 28 février 2020.

CampusArt est un réseau d'établissements français proposant des formations dans le domaine des arts et de l'architecture animé par l'Agence Campus France, avec le soutien des ministères français de l'Éducation Nationale, de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation, de l'Europe et des Affaires étrangères et de la Culture.

Le site internet www.campusart.org donne accès (sous certaines conditions) à des formations en arts plastiques, architecture, cinéma, patrimoine, design, communication visuelle, mode, musique, architecture intérieure, animation 3D, ... de niveaux classes préparatoires, Licence, Master, post-Master et Doctorat, proposées par les écoles membres du réseau.

Le choix de la formation s'accompagne d'un [processus de candidature en ligne rapide et interactif](#), permettant aux étudiants étrangers de ne remplir qu'un **seul dossier de candidature** visible par **plus de 130 établissements**.

Une réponse à la candidature sera donnée en mars 2020 permettant de préparer le séjour le plus tôt possible.

Ce service est **entièrement gratuit** jusqu'au moment où le candidat lui-même décide d'accepter une proposition de formation.

Ce processus de candidature en ligne est disponible partout dans le monde. CampusArt ne se substitue pas à la [procédure "Etudes en France"](#) instituée maintenant dans la plupart des pays où un visa est nécessaire.

Le calendrier de cette procédure spécifique s'établit comme suit :

- **4 novembre 2019 au 28 février 2020** : Ouverture du site de candidature CampusArt.
Saisie par les étudiants du dossier de candidature électronique CampusArt.

- **28 février 2020** : Date limite du dépôt de candidature sur la plateforme CampusArt (candidature en ligne et justificatifs du dossier à rattacher).
Début des éventuels entretiens téléphoniques ou skype avec les candidats.
Début des propositions de pré-inscription faites par les établissements aux candidats via leur plateforme CampusArt.
- **15 mars 2020** : Fin des propositions de pré-inscription faites par les établissements aux candidats via leur plateforme CampusArt.
- **15 mars au 15 avril 2020** : Réponses des candidats, sur leur compte CampusArt, aux propositions des établissements.
- **15 avril 2020** : Date limite de confirmation d'entrée en formation par les étudiants sur leur compte CampusArt.
Fermeture du site de candidature CampusArt.
- **17 avril à début mai 2020** : Préparation puis envoi des attestations originales de préinscription par les établissements à CampusArt qui les envoie ensuite aux étudiants inscrits.

Pré-requis pour pouvoir candidater

1

Un certain nombre d'années d'études en art ou en architecture (sauf exception)

Pour candidater dans des formations au-dessus des classes préparatoires, justifier d'un certain nombre d'**années d'études supérieures** (terminées ou en cours) **en art** (beaux-arts, histoire de l'art, musique, architecture, design, cinéma, vidéo, danse, graphisme...) ou **en architecture**

2

Un niveau suffisant de français

Avoir un **niveau suffisant de français** (voir les prérequis sur chaque formations du catalogue en ligne www.campusart.org/artsearch). **Vous pouvez être dispensé de test selon certains cas**, à vérifier sur le lien ci-dessous. Si vous êtes concerné indiquez « dispense » dans la case TCF par exemple.

3

Travaux personnels/portfolio

Pour les formations qui l'exigent, présenter **ses travaux personnels** (peintures, photographies, vidéos,...) **sur internet** (site internet, portfolio, blog, lien vers un pdf comprenant l'ensemble des rubriques demandées,...).
Seul le contenu du site, et non la forme, sera prise en considération; il n'est pas obligatoire d'utiliser des présentations sophistiquées avec des animations ou d'autres effets. Ce site fournira la base sur laquelle les jurys des écoles d'art peuvent décider d'interviewer les candidats par téléphone.

ONLINE APPLICATIONS FOR ART, FASHION, DESIGN, MUSIC, ARCHITECTURE, 3D ANIMATION,... HIGHER SCHOOLS IN FRANCE

Online applications for art and architecture studies are open on CampusArt network website until February 28, 2020.

CampusArt is a network of French institutions offering university level programs in the fields of art and architecture, led by Campus France with the support of the French Ministries of Education, Higher Education, Research and Innovation, Europe and Foreign Affairs, and Culture.

The website www.campusart.org gives access (under specific conditions) to various degrees in a wide range of schools (visual arts, cinema, design, visual communication, fashion, music, architecture...): preparatory classes, Bachelor's, Master's, Post-Master's and Doctorate's levels.

A unique online application process enables students to apply for degrees in more than 130 schools and universities.

An answer will be given on March 2020 (warning: applications will be closed at the February 28, 2020) which enables to prepare the stay as soon as possible.

This online service is totally free until the applicant decides to accept a degree's suggestion.

This online application process is available everywhere in the world. CampusArt does not substitute for "Etudes en France" procedure that enables student to obtain a French visa.

Calendar:

- **November 4, 2019 – February 28, 2020:** Opening of CampusArt website. Students complete electronic application
- **February 28, 2020:** Applications deadline. Pre-selected applicants will undergo phone, skype or email interviews.
- **march15, 2020:** Results announced on the CampusArt platform.
- **march 15, 2020 – April 15, 2020:** Students accept or decline admission offers on their CampusArt account

- **April 15, 2020:** Deadline for students to confirm choice of school on their CampusArt account.
- **April 17, 2020:** Preparation and submission of original certificates preregistration by institutions to CampusArt. CampusArt sends certificates to registered students.

Prerequisites to apply

1

A certain number of years of higher studies in art or architecture

To apply in formations above preparatory classes, justify a certain number of years of higher studies (**except some cases**) in **art** (visual arts, art history, music, architecture, design, cinema, video, dance, graphics...) or **architecture**

2

Sufficient level in french

Have a sufficient level in French (see the prerequisites for each of the training [catalog](#)). You can be excused according to some test cases. Check the link below. If you are concerned indicate “Dispense” in the TCF box for example.

3

Personal work / portfolio

For the trainings that ask for it, present your **own work** (paintings, photographs, videos, ...) on the **Internet** (website, portfolio, blog, link to a PDF containing all the required items, ...).

Only the content of the website, and not the form, will be taken into consideration; it is in no way necessary to use sophisticated presentations with animations or other effects. This site will provide the basis on which juries from the art schools may decide to interview candidates by telephone.